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令和 3年度  政務活動費使途一覧表

議員
番号 議員名 調査研究費 研修費 広報・広聴費 要請陳情等

活動費 会議費 資料作成費 資料購入費 事務所費 事務費 計 残余金

19 大 城  好 弘 36,900 36,900 23,100
1 宮 里  芳 男 5,580 5,580 54,420
2 真栄城 　哲 7,810 1,441 9,251 50,749
3 与 儀  　 清 36,900 36,900 23,100
4 大 田  　 實 29,610 29,610 30,390
5 山 城  勝 貴 0 60,000
6 儀間 駿太郎 0 60,000
7 伊 集  　 悟 61,387 61,387 ▲ 1,387
8 長 浜 ひろみ 2,325 1,000 31,934 35,259 24,741
9 伊 計  裕 子 25,000 33,088 58,088 1,912
10 大 城  誠 一 79,536 79,536 ▲ 19,536
11 平 良  正 行 48,060 48,060 11,940
12 喜 納  昌 盛 41,603 19,450 61,053 ▲ 1,053
13 新 川  喜 男 18,450 18,450 41,550
14 宮 里  洋 史 20,000 41,530 61,530 ▲ 1,530
15 大 城  純 孝 57,904 48,400 10,972 117,276 ▲ 57,276
16 屋比久 　満 46,545 18,450 64,995 ▲ 4,995
17 儀 間  信 子 29,610 29,610 30,390
18 前 里  光 信 32,956 37,900 70,856 ▲ 10,856

合　計 46,545 85,229 204,346 0 0 41,530 413,316 0 33,375 824,341 315,659

政務活動費一人当たり年度支給額 60,000 円（単位：円）

６月定例会・臨時会で審査した陳情・意見書・決議の結果を報告します。

※政務活動費は、議会の審議能力の強化と議員の調査研究活動基盤の充実を図るための費用です。
※条例の規定上、一人当たりの年度交付額は 120,000 円ですが、令和３年は厳しい財政状況を鑑み半額の 60,000 円の交付となっています。
※残余金の▲表示はマイナス額（この分は当議員の自己負担となります）

みなさんからの陳情・意見書・決議はこうなりました

件　　　名 提　出　者 採択方法及び
付託委員会 結  果

〈決議・意見書〉
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議　会　活　動

議　長　活　動

総務財政常任委員会 文教厚生委員会

中部地区町村議会議長会県外行政視察研修

議員報酬等調査特別委員会

　総務財政常任委員会（真栄城哲委員長）は、
４月 25日、委員会を開催し、琉球大学附属
病院移転の件や西原町役場職員採用の件につ
いて担当部署（総務課、企画財政課、建設部）
に対し聞き取り調査を行い、現状確認や今後
の計画等について確認しました。

　文教厚生委員会（伊計裕子委員長）は、以下の
件について文教厚生常任委員会を開催しました。

・令和 4年 5月17日（13時 30分～）：
コミュニティスクールの進捗状況について
・令和 4年 5月20日（10時～）：
認定こども園の進捗状況について

　西原町議会議長（大城好弘）は、議会事務局長を伴い 5月 17日から 20日にかけて、兵庫県姫路市
と多可町の県外視察研修を行いました。中でも観光作産業の活性化等に先進的に取り組む多可町では、
日本酒醸造の上で適した米の銘柄「山田錦」、手漉き和紙「杉原紙」、国民の祝日「敬老の日」の発祥の
地でありながら町の知名度は低く、人口減による危機感もあったことから、平成 28年度から「多可町
全国うりだしプロジェクト」と題してたいへん数多くの取り組みを展開しており、この積極的な町づく
りの取り組みは西原町でも参考になりました。

～参考詳細～

○開催日：
　令和4年
　５月17日～20日

○視察地：
　兵庫県姫路市、
　多可町

○参加者：
　議会議長、
　議会事務局長

▲文教厚生委員会の様子

　議員報酬特別委員会（宮里洋史委員長）は
5月 24 日、委員会を開催しました。本委員
会は議員のなり手不足の解消や住民自治の充
実を図ることを目的に開催しており、令和３
年 9月から調査や研修会、そして議論に交わ
し議論を深めてきました。今回の委員会では
委員長報告を行い、引き続き第三者の意見を
盛り込み（←西原町報酬審議会にも当議論を
譲る形）議論を深めていくということで決議
しました。

▲姫路市迎賓館における研修会のもよう


